



San Cristóbal de Las Casas, Chis., 21 de octubre de 2021.

La solidaridad no es un sentimiento superficial.  
Es la determinación firme y perseverante de empeñarse por el bien común,  
Porque todos somos realmente responsables de todos.

**QUERIDOS HERMANOS Y HERMANAS:**

Los saludamos con el corazón lleno de esperanza y fe. En estas horas difíciles para muchas familias que están sufriendo, queremos invitarlos a ser solidarios. Desde Cáritas de San Cristóbal de Las Casas hacemos un llamado para apoyar a las diócesis que están sufriendo a causa de las lluvias torrenciales en los meses y días recientes; así también a la Diócesis de Tapachula en su atención a los hermanos migrantes. Deseamos, asimismo, contribuir en algo para mejorar el enorme sufrimiento del pueblo haitiano, azotado por la pobreza y el terremoto el 14 de agosto con 7.2 de magnitud.

Para ello, estamos organizando una colecta para enviar dinero. Lo que logremos en la recaudación del 1 al 15 de noviembre será repartido entre las diócesis afectadas por las lluvias, la Diócesis de Tapachula y Cáritas Mexicana, a través de la cual se enviarán a Haití. Quienes deseen aportar pueden hacerlo directamente en la cuenta bancaria, en oficinas de la Cáritas diocesana o en sus respectivas parroquias con los Agestes de Animación y Coordinación Pastoral.

CARITAS DE SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS

Prolongación Benito Juárez # 8, Col Maestros de México

San Cristóbal de Las Casas, 29246

Tel 967 678 6479 [caritas@caritasancristobal.org](mailto:caritas@caritasancristobal.org)

BANORTE

No. de Cuenta: 0642624985

Clabe interbancaria: 072130006426249855

Dando a los demás es la forma de manifestar nuestro amor a Dios y a la Vida. ¡¡Unámonos en este esfuerzo colectivo!!

Fraternalmente.